

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Manifestar su enérgico repudio a la violenta represión con palos y gas pimienta ejercida por efectivos de la gendarmería y la policía bonaerense contra los trabajadores despedidos de PepsiCo y manifestantes ocurrida en Vicente López el 13 de julio del corriente.

AMENDOLARA MARIA VALERIA Dip. Bioque FPV-PJ H.C. Diputados Prov. Bs. As.

QUINTEROS NECTOR ANDRES
DIP Bloque FPV-PJ
DIP Bloque FPV-PJ
DIPUtados Pcia. de Bs. As.
Diputados Pcia. de Bs. As.

Lic. MANUE ELIAS
Diputado
Bloque Frente para la Victoria - PJ
n.C. Diputados provincie de Buenos Arre-

EVANGELINA RAMIREZ Diputada BLOQUE FPV-PJ H.C. Diputados Pda, de Bs. As.



FUNDAMENTOS

En la mañana del 13 de julio del corriente la infantería de la policía provincial y la gendarmería avanzaron en forma violenta con palos y gas. pimienta contra los despedidos de PepsiCo y los manifestantes que fueron a respaldarlos en su reclamo contra el cierre de la fábrica, poniendo en riesgo la vida y los derechos individuales y colectivos de los mismos.

Los trabajadores mantenían una vigilia desde el 20 de junio cuando la empresa comunicó el cierre de la fábrica y decidieron ocupar la planta en defensa de los 600 puestos de trabajo.

Tras una hora y media de operativo, los efectivos policiales lograron llegar hasta la terraza donde estaban atrincherados veinte trabajadores que resistían el desalojo; según contaron quienes se comunicaron desde el interior del edificio fueron reprimidos con gas pimienta.

Según la información de los medios de comunicación, el operativo represivo dejó un saldo de diez detenidos y varios heridos.

Lamentablemente, las escenas de esta mañana nos recuerdan los años más oscuros de nuestro País. Como miembros de esta Legislatura no podemos pasar por alto esta nueva afrenta contra personas que no hacían más que luchar de manera pacífica por sus puestos laborales.

Es inadmisible que la respuesta de este Gobierno ante los conflictos sociales de los que es responsable, sea reiteradamente la violencia. Exigimos otros métodos pacíficos que no hagan mella en nuestra preciada democracia.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento de esta

Resolución.

LIC. MANUEL ELIAS Diputado Bloque Frente para la Victo

Diputada BLOQUE/FPV-PJ

EVANGELINA RAMIREZ QUINTEROS HECTOR ANDRES C. Diputados Pola. de Bs. As.

AMENDOLARA MARIA VALERIA Dip. Bloque FPV-PJ